

Jonrón de Despaigne, único jit de cubanos hoy en béisbol nipón



Havana, September 30 (RHC).. Cuban Alfredo Despaigne hit a home run, two singles and towed four runs, to maintain his excellent pace in the final stretch of Japanese baseball, but could not avoid the defeat of the SoftBank Falcons 7-8 against the Seibu Lions.

La Habana, 8 sep (ACN) El cubano Alfredo Despaigne disparó el miércoles su noveno jonrón de la campaña en cuatro visitas al plato y remolcó una carrera en la derrota 3-4 de los Halcones de SoftBank ante las Águilas de Rakuten, en el béisbol profesional japonés

En el Pay Pay Dome de Fukuoka, y por la zona del Pacífico, el slugger granmense, que suma ya cinco juegos consecutivos con al menos una empujada, bajó su promedio a 276, pero aumentó a 29 su total de anotaciones propulsadas hacia el plato.

Este jit de Despaigne fue el único conectado por los cubanos que se desempeñan en la liga japonesa, pues entre todos se fueron de 15-1 en un miércoles para el olvido.

Casualmente, en ese mismo duelo entre Halcones y Águilas, el jardinero matancero Yurisbel Gracial, plantilla de los Halcones, se fue de 3-0, con un ponche y un boleto, para reducir su promedio a 278.

Mientras, en el Vantelin Dome de Nagoya y por la liga Central, los cubanos Dayán Viciado y Ariel Martínez se fueron ambos de 4-0, con un abanicado en la derrota de 3-1 de los Dragones de Chunichi ante las Carpas de Hiroshima.

Así, el promedio del inicialista villaclareño Viciado cayó a 279, en tanto el average del jardinero yumurino Martínez descendió a 285.

El miércoles no vio acción ningún lanzador cubano de los que se enrolan en este béisbol profesional nipón, en el cual destacan los relevistas pinareños Raidel Martínez y el zurdo Liván Moinelo, así como el camagüeyano Yariel Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/298627-jonron-de-despaigne-unico-jit-de-cubanos-hoy-en-beisbol-nipon>



Radio Habana Cuba